

『夜間』・・・歩行者・自転車が、
「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止

夜間走行時は、
ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

夜間、狭い、センターインのない

午後6時 女子高生がはねられ重傷
軽トラックの配送業の60歳運転手を現行犯逮捕
狭い、センターインのない直線道路

《投稿より》

この道は狭い上にセンターインも信号も横断歩道もなく、車、自転車、歩行者が常にヒヤリとするような場所です。

事故が起きないのが不思議なくらいです。

スピードを出してくる車、右側走行の自転車、確認もせずに道を横切る歩行者。

みんな危ないです。

2021/10/14(木) 12:02

13日午後6時頃、静岡県で道路を歩いていた女子高生（17）が、後ろからきた軽トラックにはねられる事故がありました。

警察によりますと、女子高生は頭を地面に強く打ち出血していたものの、搬送時意識はあり重傷だということです。

この事故で警察は軽トラックを運転していた配送業の男性容疑者（60）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。

現場はセンターインのない対面通行の直線道路で、警察は事故の原因や当時の状況を詳しく調べています。